



## Diez estudiantes de Salamanca participan en los Campus Científicos

**E. A. S.**  
SALAMANCA

Diez alumnos de la provincia de Salamanca, de los cursos 4º de ESO y 1º de Bachillerato han sido seleccionados para participar en los Campus Científicos de Verano, una iniciativa impulsada por los ministerios de Educación y Economía, en colaboración con La Caixa, con la intención de promover la vocación científica entre los preuniversitarios.

Cada alumno participante desarrollará dos proyectos científicos de una semana de duración en una de las 16 universidades españolas participantes en la iniciativa. Las especialidades que trabajarán los alumnos abarcan desde la biología a la física, pasando por la química, las matemáticas, el medio ambiente, la robótica o la ingeniería.

Además, la Universidad de Salamanca recibirá, a su vez, a algunos de los estudiantes participantes en esta edición del programa.

En total, los 1.800 participantes, el 59% de ellos mujeres, elegidos de entre 7.400 solicitudes. ■